

Zentralblatt für das Deutsche Reich.

Herausgegeben
im
Reichsamte des Innern.

Zu beziehen durch alle Postanstalten und Buchhandlungen.

XXXIV. Jahrgang. Berlin, Freitag, den 13. April 1906. Nr. 23.

Inhalt: 1. Konkordatwerke: Grenzangelegenheiten; — Ermächtigung zur Vereinfachung von Zolltariffverträgen; — Beibringung eines Konkordatsvertrages; — Grenzartenverteilung Seite 533	heil der Kautschukerbestimmung zu § 4 des Zolltariffgesetzes vom 25. Dezember 1900 ertheilten Abfertigungsbefreiungen 541
2. Postwesen: Status der deutschen Postanstalten Ende März 1906 534	4. Staf- und Gewerbesteuer: Befreiungsbedingungen, betreffend Übergang der Administration gewerblicher Betriebsstättenverhältnisse auf eine andere Firma und Befreiung von zwei neuen Befreiungsformen 542
3. Zoll- und Eisenwerke: Herabsetzung der Zölle; — Befreiung eines Nichtabnehmerberechtigten 541	5. Polizeiwesen: Aufhebung von Polizeibehörden aus dem Reichsgebiet 542
Veränderungen in den von den obersten Landesregierungsbehörden des Zoll- und Eisenwesens in Gemäß-	

I. K o n s u l a t w e s e n .

Seine Majestät der Kaiser haben im Namen des Reichs den Kaufmann Gustav Schlettmann zum Konsul in San José de Güatema (Columbien) zu ernennen geruht.

Seine Majestät der Kaiser haben im Namen des Reichs den Kaufmann Hans Schröder zum Konsul in Bafien (Brüsch-Bannab) zu ernennen geruht.

Dem bei dem Kaiserlichen Generalkonsulat in Schanghai beschäftigten Vizekonsul Claude ist auf Grund des § 1 des Gesetzes vom 4. Mai 1870 in Verbindung mit § 85 des Gesetzes vom 8. Februar 1875 die Ermächtigung erteilt worden, in Vertretung des Generalkonsuls bürgerlich gültige Urtheilssprüche von Reichsangehörigen und Schutzgenossen, mit Einschluß der unter deutschem Schutze stehenden Schweizer, vorzunehmen und die Gesuchten, Zeugen und Zerkelballe von solchen zu beschaffen.

Von dem Kaiserlichen Konsul in Chicago ist an Stelle des verstorbenen Herrn Noth von Baumhof Herr Emil Hallber zum Konsularagenten in Milwaukee bestellt worden.

Dem Königlich Sächsischen Vizekonsul Edward Kose in Zimmernüch ist namens des Reichs das Exequatur erteilt worden.